

Klein, aber fein...



... so war der Weihnachtsmarkt am 7. Dezember 2018 in der Kita „Sonnenschein“ in Auma-Weidatal! Und das lockte natürlich auch den Weihnachtsmann an, einmal vorbeizuschauen und erfreute damit die Kinder mit ihren Eltern und Großeltern.



Bei leckeren Rostern, heißen Getränken und Weihnachtsgebäck verbrachten die Kleinen und Großen eine unterhaltsame Zeit. Und wer noch selbstgebastelte Weihnachtsdeko suchte, wurde auch fündig, denn unsere Mitarbeiter hatten vieles hübsches parat.



FRÖHLICHE WEIHNACHTEN!

